



## **Fraktion im Bezirksausschuss 3 Maxvorstadt**

München, den 21.10.2024

### **Änderung Sondernutzungsgebührensatzung**

#### **Antrag**

Der BA3 fordert die Landeshauptstadt München (LHM) auf, die Sondernutzungsgebührensatzung zu überarbeiten. In Anlage I Punkt 18 und 33 sollen die Gebühren, insbesondere für kommerzielle Veranstaltungen deutlich heraufgesetzt werden.

#### **Begründung**

Die Innenstadt und vor allem Königs- und Wittelsbacherplatz sind bei Veranstaltern sehr beliebt, da die Gebühren lächerlich gering sind. So fallen z.B. für Veranstaltungen gerade mal 0,30 Euro pro Tag und m<sup>2</sup> an bzw. für Veranstaltungen „mit Zutritt gegen Entgelt“ 0,60 Euro.

Ähnlich gilt dies für die im Viertel so beliebten Schanigärten, deren Gebühren auf den Straßen des Viertel mit 25 bis 46 € pro m<sup>2</sup> schon durch den Konsum eines Tisches bezahlt sind. Hier wäre unserer Meinung nach eine Verzehnfachung der Gebühren für die Nutzung des öffentlichen Raumes realistisch.

Gerade in Zeiten leerer Kassen sollte die LHM die Chance nutzen und hier erheblich mehr Einnahmen generieren.

#### **Initiative:**

Felix Lang  
Georg Fleischer  
Mathias Popp